

Berlin, den 08.04.2021

Durchführung der Selbsttests in den Klassen, Test-Kits müssen am Freitag nicht abgeholt werden

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

heute um 15.00 Uhr erhielt ich eine neue Vorgabe durch die Senatsverwaltung. Die **Selbsttests sollen nun doch in der Schule** verpflichtend mit allen Kindern durchgeführt werden. Wir sind sehr froh darüber, da so sichergestellt werden kann, dass wirklich alle Kinder an den Schnelltests teilnehmen und wir im Schulbetrieb so viel Sicherheit haben, dass ein Präsenzunterricht möglich ist.

In Absprache mit der Schulaufsicht werden wir **ab Montag, den 12.4.2021, pünktlich zum Schulstart mit den Tests in den Teilgruppen der Klassen beginnen.**

- Die Kinder werden sorgfältig durch den Test geleitet, der im vorderen Teil der Nase durchgeführt wird, und brauchen sich nicht zu fürchten. Es kitzelt höchstens ein bisschen.
- Die Tests werden von jetzt an regelmäßig zweimal in der Woche verpflichtend in der Schule durchgeführt.
- **Falls der Schnelltest positiv ausfällt, müssen Sie Ihr Kind umgehend abholen.** Stellen Sie bitte sicher, dass Sie **für uns erreichbar** sind. Bei einem positiven Schnell-Test-Ergebnis lassen Sie umgehend einen PCR-Test in einem der ausgewiesenen Test-Zentren (siehe Anhang) durchführen.
- In der Zwischenzeit darf ihr Kind die Schule nicht besuchen.
- Informieren Sie die Schule umgehend, wenn der PCR-Test positiv ist.

Die vorbereiteten Test-Kits verbleiben in der Schule, sie brauchen also am Freitag nicht in die Schule kommen, um sie abzuholen. Auch die freundlicherweise angebotene Hilfe zum Packen der Test-Kits benötigen wir jetzt nicht mehr.

Weitere Informationen finden Sie unter: www.berlin.de/sen/bjf/corona/tests/

Mit freundlichen Grüßen

Sabine Schirop